

**BASKET**

**Le retour du Tour  
Deux-Sèvres 3x3**

Dimanche dernier signait le retour des compétitions 3x3 dans les salles de basket deux-sévriennes, en l'occurrence à Moncoutant. Pour plus de lisibilité concernant le Tour Deux-Sèvres 3x3, le comité départemental de basket a décidé pour chaque étape de regrouper dans un même lieu et un même week-end les tournois (H/F) U13, U15, U18 et Seniors. Le SAM Basket a ouvert le circuit en accueillant cette première étape avec un beau succès. Se sont imposés : BCDC (Cerizay) en U18/seniors (f) ; Team Plaine et Sèvre (Echiré) en U18/seniors (h) ; BCDC 1 (Cerizay) en U15 mixte. Les prochains tournois seront : dimanche 27 novembre à Echiré ; samedi 17 décembre à La Chapelle Saint-Laurent ; dimanche 12 février à Cerizay ; samedi 8 et dimanche 9 avril à Saint-Pardoux-Soutiers et samedi 22 et 23 avril avec finale probablement dans le Palais des Congrès de Parthenay.